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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno 16 del mese   SETTEMBRE nella sala del Consiglio 
Comunale si è riunita la  I Commissione Consiliare, indetta dal Vice Presidente Giuseppe 
CALABRIA.  in prima convocazione per le ore   09:00   ed in seconda convocazione alle ore 09:15  
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: 

Segretaria verbalizzante f.f.: Cons.Laura Pugliese 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:00 

II 
Conv. 
09:15 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente A A   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A A Cuzzucoli  

3 CONSOLE Domenico Componente A P   

4 LO SCHIAVO Serena Componente A P   

5 NASO Agostino Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente A P   

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  Entra 9,30 

8 TERMINI Gerlando Componente A P   

9 TUCCI Danilo Componente A A/P  Entra 9,30 

10 CURELLO Leoluca A. Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente P P  Esce 9,55 

14 PISANI Silvio Componente A A  Entra 9,30 

15 ARENA Azzurra Componente P P   

16 RUSSO Giuseppe Componente A P   

17 LUCIANO Stefano Componente A A Colloca  

Presiede la seduta il  Presidente f.f. Giuseppe Cuzzucoli, il  quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:00 

    IL  PRESIDENTE f.f.                                     Segretario Verbalizzante f.f. 

           Giuseppe Cuzzucoli            Laura Pugliese / Giuseppe Cutrullà 

   



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il giorno 16 del mese di settembre anno 2022 si riunisce la I^ commissione. Svolge le funzioni di 

Presidente il Cons. Cuzzucoli Giuseppe, le funzioni di segretaria la Cons. Laura Pugliese. Alle ore 

9,00 il Presidente f.f. chiama l’appello. Verificata l’assenza del numero legale, sospende la seduta. 

Alle ore 9,15 il Presidente richiama l’appello in seconda convocazione e verificato il numero legale 

dichiara aperta e valida la seduta.  

Il Presidente, comunica preliminarmente della necessità di leggere o approvare il verbale del 

07.09.2022. 

Le Commissarie Colloca e Scrugli, chiedono di conoscere le motivazioni della necessità di leggere 

questo verbale, evidenziando che la lettura ed approvazione dei verbali, dovrebbe seguire un 

preciso ordine cronologico. 

Sulla stessa linea, è la Consigliera Laura Pugliese. 

Le Consigliere Pugliese, Scrugli e Colloca si dicono contrarie alla votazione ed approvazione di 

verbali che non seguono un preciso ordine 

Chiusa la discussione sul punto, le Consigliere Scrugli e Pugliese, ribadiscono la necessità ad ogni 

Commissione di leggere il verbale. 

La Cons. Scrugli, formula una domanda relativa alla programmazione del fabbisogno del personale 

per capire a che punto sono le procedure di assunzione e/o progressione del personale. Chiede la 

convocazione dell’Assessore per gli opportuni chiarimenti. 

La Consigliera Pugliese, chiede in via pregiudiziale, come mai, i giochi che sono stati smontati dal 

parco adiacente la scuola Garibaldi non sono stati collocati in un altro parco oppure in un altro 

luogo che ne garantisca una maggiore custodia e li preservi da possibili danneggiamenti. 

Alle ore 09:55 la Consigliera Pugliese, lascia l’aula e viene sostituita dal Segretario verbalizzante 

f.f.  Giuseppe Cutrullà.  

Il Commissario Tucci, interviene per una pregiudiziale in merito al Regolamento sul Compostaggio 

Domestico. Tucci, chiede al Presidente della commissione, di interfacciarsi con il Presidente del 

Consiglio, in modo tale che questo sia portato al primo consiglio utile. 

Il Commissario Cutrullà, intervenuto anch’egli per una pregiudiziale, mette in evidenza ancora una 

volta la mancanza di personale all’interno del Comune, soprattutto presso gli uffici dell’Anagrafe e 

chiede che in commissione venga inviato l’Assessore delegato, al fine di discutere e risolvere 

questa situazione.  

Il Presidente Cuzzucoli, chiude i lavori della  Commissione alle ore 10:00. 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 16/09/2022 

 



       

      Segretaria Verbalizzante f.f.   

     Laura Pugliese /Giuseppe Cutrullà  

 

Il   Presidente f.f. la 1^ Commissione                      

                   Giuseppe Cuzzucoli       


